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Remaneja recursos para a construção de um Hospital Geral no município de Poá.

AO PROJETO DE LEI

1384

JUNTE-SE

EMENDA Nº

OR NPA FRUO +/-

Funcional / Programática VALORES EM R$ 1,00

GD REMANEJAMENTOPG DOTAÇÃOFN

Programa / Ação / Produto / Indicador / Unidade / Meta

SFN

200.000.000

Indicador do Produto: QUANTIDADE DE METROS QUADRADOS CONSTRUÍDOS EM OBRAS NOVAS
 (m²)

1229000 941 15001

CONSTRUÇÃO DE NOVAS UNIDADES DE SAÚDE

10

NOVAS UNIDADES DE SAÚDE CONSTRUÍDAS

1 9001 02529

EXPANSÃO E MODERNIZAÇÃO NA SAÚDE

4 +

200.000.00084621000 0 15001

RECOMPOSIÇÃO DOS  DEPÓSITOS JUDICIAIS ¿ PRECATÓRIOS

282 21004 2.481.171.9526420

ENCARGOS GERAIS

4 -

JUSTIFICATIVA

Esta Parlamentar tem recebido reclamações de moradores da região do Alto Tietê sobre a
dificuldade de acesso aos serviços de saúde, sobretudo àqueles de alta complexidade. Com
efeito, a região conta com poucos hospitais gerais, sendo muitos apenas para pronto-
atendimento, como é o caso do Hospital Municipal Guido Guida, em Poá, que fechou os leitos
de internação por falta de recursos.
Com isso, o Hospital Regional de Ferraz de Vasconcelos, referência na região, tem sofrido
uma superlotação, haja vista que, além da população de Ferraz, muitos pacientes vindos de
municípios vizinhos recorrem ao hospital, por ser o único com estrutura de atendimento de
casos mais complexos e cirurgias de grande porte.
Pacientes têm sido submetidos a uma espera de semanas e até de meses para cirurgias,
principalmente por falta de leitos de UTI e de médicos anestesistas
(https://odiariodemogi.net.br/cidades/paciente-espera-ha-quase-um-mes-por-cirurgia-no-
hospital-regional-de-ferraz-1.56400 e https://odiariodemogi.net.br/cidades/paciente-
critica-demora-por-cirurgia-no-hospital-regional-de-ferraz-1.56958).
Em duas visitas técnicas, a assessoria desta Deputada pôde constatar que muitos pacientes
precisam ser atendidos nos corredores, arcando com todos os ônus de pacientes que são
considerados invisíveis. Imperioso frisar, contudo, que o Hospital de Ferraz de
Vasconcelos conta com uma excelente estrutura; o problema reside apenas no excesso de
demanda da região.
Por essa razão, a fim de desafogar a alta procura pelo Hospital de Ferraz de Vasconcelos,
propõe-se o remanejamento de recursos para construção de um novo hospital geral, com
leitos de clínica médica, cirurgia e UTI.
Optou-se pela indicação do município de Poá, por se tratar de uma cidade que carece de
forma mais acentuada de recursos e de oferta de serviços de saúde.
Haja vista que o atual Governador anunciou, conforme matérias
(https://www.dmanapolis.com.br/noticia/35841/governo-de-sp-publica-licitacao-para-
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estadual-de-franca e https://www.licitacao.net/noticias/prazo-de-licitacao-do-hospital-
estadual-de-franca-e-adiado-por-quase-um-mes), a construção de um Hospital Estadual em
Franca, com orçamento estimado de R$200.000.000,00 (duzentos milhões de reais), tomou-se
por base o mesmo orçamento para a construção do novo hospital em Poá.
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